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ATA DA 4ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE FORMAÇÃO GERAL DA 
UNIDADE CURVELO (DFGCV) DO CEFET-MG, REALIZADA NO DIA 15 DE JUNHO DE 2022

Às 14h do dia 15 de junho de 2022, reuniram-se, sob a presidência do prof. Elton José da Silva Júnior
, chefe do Departamento de Formação Geral da Unidade Curvelo, na plataforma , para aGoogle Meet
4ª Assembleia Ordinária do DFGCV, os(as) seguintes professores(as) servidores(as): prof. Gustavo

 (subchefe do DFGCV), Henrique Barbosa prof. Adriano Gonçalves da Silva, prof. Alexandre José
Amaro e Castro, prof.ª Aline Carvalho Bueno, prof. Aniel da Costa Lima, prof. Ayrton Pereira da
Mota, prof.ª Bárbara Cotta Padula, prof.ª Cleide Maria de Oliveira Lovon Canchumani, prof. Marco
Antônio de Souza Brito, prof.ª Marielle Hoalle Moreira Benevides Lage, prof.ª Marina Leite

. . Às 14h08 verificou-se Gonçalves e prof. substituto Tobias Fernando Pinto Verificação do quórum
.  A pauta foi informada no e-mail de convocação da assembleia, tendoquorum Aprovação da pauta – 

sido o ponto 4 acrescentado no início da reunião, a pedido do prof. Aline: 1) aprovação da ata da 3ª
Assembleia Ordinária de 2022; 2) designação de comissão para a avaliação dos Relatórios Anuais de
Atividade 2021 e dos Planos de Trabalho 2022; 3) esclarecimentos sobre os critérios para a
organização dos sábados letivos; 4) esclarecimento a respeito dos horários. A pauta foi aprovada por
11 votos a favor.  Em votação, a ata da 3ª AssembleiaItem 1 – Aprovação da ata da 3ª Assembleia.
Ordinária de 2022 do DFGCV foi aprovada por 11 votos a favor e 2 abstenções. Item 2 – Designação
de uma comissão para a avaliação dos Relatórios Anuais de Atividade 2021 e dos Planos de

O explicou que, anteriormente, a Diretoria Geral enviou um memorandoTrabalho 2022.  prof. Elton 
para todos os docentes a respeito da suspensão temporária do cadastro dos relatórios e dos planos de
trabalho em função de uma atualização do sistema SINAPSE. Agora, em novo memorando, a Diretoria
Geral estipulou os prazos para o cadastro dos relatórios de 2021 e planos de trabalho 2022. O prazo
inicia-se em 22/06/2022 e finaliza em 10/07/2022. O  ressaltou o fato de que tal prazo éprof. Elton
demasiadamente curto, sobretudo devido às atividades de encerramento de semestre letivo, e que a
avaliação/correção desses documentos deveria ser feita entre 11/07/2022 e 20/07/2022. Diante disso, o 

sugeriu que, à medida que os planos e relatórios fossem cadastrados no sistema, aprof. Elton 
comissão designada para a avaliação dos mesmos já fosse iniciando os seus trabalhos e repassando
para o respectivo docente os eventuais ajustes a serem feitos, para que os prazos sejam cumpridos. A 

 sugeriu que fosse estipulado um prazo interno no DFGCV para o cadastro dos planosprof.ª Marielle
/relatórios antes do dia 10/07/2022 para facilitar o trabalho da comissão. Foi estipulado um prazo até o
dia 01/07/2022. O  sugeriu uma Comissão de Avaliação composta por cinco docentes.prof. Elton
Também foi proposta uma comissão para organização da semana de Avaliação Somativa (AS). Foi 
sugerido que a Comissão de Avaliação fosse composta pelos seguintes docentes: Aline, Marielle,
Marco Antônio e Adriano Gonçalves; já a Comissão da Semana de AS fosse composta pelos seguintes
docentes: Bruno Pádua, Marina, Alexandre Castro, Cleide e Bárbara. Item 3 – Esclarecimentos sobre

O apresentou o cronograma dosos critérios para a organização dos sábados letivos. prof. Elton 
sábados letivos, nos quais os docentes do DFGCV iriam atuar; diante desse cenário, foi feita uma
tabela com a quantidade de sábados para cada docente do departamento, bem como as respectivas
turmas. O  explicou os critérios para a escalação dos docentes no sábado, considerandoprof. Elton
que alguns docentes do departamento já lecionam disciplinas da Engenharia Civil no sábado e também
foi definido que, para o segundo semestre, será feita uma distribuição com o intuito de compensar os
professores que foram escalados mais vezes no primeiro semestre. O  informou que noprof. Luciano
sábado letivo do dia 16/07/2022 ele iria participar da recepção de alunos intercambistas e que, ao invés
de dar a aula, poderia convidar os alunos para a recepção dos intercambistas como forma de atividade.
A perguntou se, no caso dela, seriam dois sábados letivos e o  explicou queprof.ª Marina prof. Elton
ocorreu um equívoco. Então ele perguntou os docentes de Língua Portuguesa se eles se importavam



em trabalhar com as turmas de 3º ano em que eles não davam aula. O  comentou queprof. Ayrton
havia a impressão de que havia mais aulas de disciplinas do DFG do que dos outros departamentos,
que no caso seriam disciplinas técnicas, sobretudo nas turmas de 1º ano. O  destacouprof. Gustavo
que se sentia sobrecarregado devido aos sábados letivos. Após amplo debate entre os membros do
departamento, o  pediu desculpas pelas falhas na distribuição dos sábados letivos e que aprof. Elton
chefia estava aberta a críticas e sugestões. AItem 4 – Esclarecimentos a respeito dos horários.  prof.

 explicou que desejava consultar a Assembleia do DFG a respeito da composição da Comissãoª Aline
de Horários, uma vez que não concordava com a composição da mesma e sugeriu que os professores,
sobretudo os que possuem maior carga horária, também participassem da Comissão. Para tanto, a prof.

 solicitou a autorização do departamento para levar essa demanda para a Congregação. O ª Aline prof.
 pontuou que concordava parcialmente e questionou quando foi incluído um representante dosLuciano

discentes na comissão. O  explicou que representantes dos departamentos ou dos discentesprof. Elton
eram apenas convidados a participar das reuniões e que estes poderiam fazer sugestões, que seriam
avaliadas pelos membros natos da comissão, mas que não tinham influência direta. O prof. Luciano
também questionou se a resolução de que trata dos horários possuía respaldo no regimento interno do
CEFET-MG. O respondeu que sim e explicou que a elaboração estava sujeita às regrasprof. Elton 
baseadas nos PPCs dos cursos. A  disse que em Belo Horizonte o horário era montadoprof.ª Marielle
pelas Coordenações e os Departamentos eram responsáveis por alocar seus professores nesse
horário; já nos  do interior, cada um tinha a sua maneira de organizar o horário. Ela também dissecampi
que durante a sua gestão como diretora do  Curvelo, o horário da graduação era feito antes docampus
horário da EPTNM, e quando era feito o horário dos técnicos eram feitas as adequações necessárias
no horário da graduação. Também foram relatadas as limitações e dificuldades na elaboração dos
horários, de modo que, para amenizar essas dificuldades, foram estabelecidas regras de elaboração. A 

 pontuou que já poderia ter participado da comissão em outras oportunidades e que não viaprof.ª Aline
sentido numa comissão tendo apenas os chefes como representantes dos Departamentos. Ela também
ressaltou as disparidades no horário. O  sugeriu que fosse marcada uma reunião para queprof. Elton
fosse discutida a revisão da resolução de que trata dos horários. Por fim, o  informou sobreprof. Aniel
as eventuais parcerias com a Prefeitura de Curvelo. Sem mais a tratar, a assembleia foi encerrada às
16h09.

(Assinado digitalmente em 25/08/2022 17:14)
ADRIANO GONCALVES DA SILVA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###566#7

(Assinado digitalmente em 25/08/2022 18:44)
ALEXANDRE JOSÉ AMARO E CASTRO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCN (11.58.03)

Matrícula: ###814#9

(Assinado digitalmente em 27/08/2022 19:24)
ALINE CARVALHO BUENO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###665#0

(Assinado digitalmente em 25/08/2022 16:48)
ANIEL DA COSTA LIMA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###532#0

(Assinado digitalmente em 21/10/2022 15:00)
AYRTON PEREIRA DA MOTA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###212#3

(Assinado digitalmente em 16/11/2022 13:02)
BARBARA COTTA PADULA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###021#0

(Assinado digitalmente em 26/08/2022 10:59)
CLEIDE MARIA DE OLIVEIRA LOVON CANCHUMANI

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###895#7

(Assinado digitalmente em 25/08/2022 15:56)
ELTON JOSE DA SILVA JUNIOR

CHEFE - TITULAR

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###961#7



(Assinado digitalmente em 25/08/2022 16:33)
GUSTAVO HENRIQUE BARBOSA

SUBCHEFE - SUBSTITUTO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###188#5

(Assinado digitalmente em 26/08/2022 15:46)
MARCO ANTONIO DE SOUZA BRITO
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###814#5

(Assinado digitalmente em 31/08/2022 11:11)
MARIELLE HOALLE MOREIRA BENEVIDES LAGE

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCCV (11.59)

Matrícula: ###155#4

(Assinado digitalmente em 29/08/2022 19:43)
MARINA LEITE GONCALVES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###221#9

(Assinado digitalmente em 02/09/2022 01:08)
TOBIAS FERNANDO PINTO

PROF ENS BAS TEC TECNOLOGICO-SUBSTITUTO

DFGCV (11.59.03)

Matrícula: ###867#5
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